

# *Les pays de la Caraïbe parient pour une croissance économique soutenue*

---



La Havane, 27 février, (RHC).- Des représentants des pays caribéens, se sont prononcés dans un forum sur les questions concernant le travail, en faveur de politiques promouvant une croissance économique inclusive et soutenue, qui passe par la création d'avantage d'emplois.

Prenant la parole à la réunion, placée sous les auspices de l'OIT, la ministre du Travail et de la Sécurité Sociale de la Jamaïque, Shahine Robinson, a expliqué que ces projections sont dans la droite ligne des Objectifs de Développement durables jusqu'en 2030.

La ministre caribéenne a déclaré que pour y aboutir il faut qu'il y ait un équilibre entre le développement productif, les technologies de croissance, l'emploi, le capital humain et les politiques économiques et sociales

Elle a signalé que la zone des Caraïbes manque de diversification économique, qui limite son développement productif.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/122812-les-pays-de-la-caraibe-parient-pour-une-croissance-economique-soutenue>



**Radio Habana Cuba**